



HABRÁ FUNERAL DE ESTADO EN CHILE

Piñera pilotaba helicóptero en el que murió al caer en un lago

MUERE PIÑERA

El expresidente de Chile fallece en accidente de helicóptero; sobreviven tres al percance.

PÁG. 23



Líderes del mundo expresan condolencias por el deceso del expresidente

VIÑA DEL MAR
AGENCIAS

Sebastián Piñera, el expresidente de Chile que enfrentó en su segundo mandato el estallido social para cambiar las estructuras del Estado y la pandemia de covid-19, murió en un accidente de helicóptero en



HISTORIA.

Político, empresario y dueño de una de las mayores fortunas de Chile, estimada en 3 mil mdd, Piñera buscó tres veces la Presidencia.

el Lago Ranco, en la región chilena de Los Ríos, a los 74 años de edad.

En 2010 también encabezó el rescate sin precedentes de 33 mineros atrapados durante 69 días en el fondo de una mina.

Según reportes de prensa, la aeronave se desplomó. El expresidente, que iba a los mandos del aparato, quedó atrapado por el cinturón de seguridad y se hundió en el lago, de donde los servicios de seguridad rescataron su cuerpo.

En el momento del accidente también iban a bordo Magdalena Piñera (hermana del expresidente), el empresario Ignacio Guerrero y su hijo. Las tres personas lograron llegar a la orilla nadando.

La ministra de Interior del país, Carolina Tohá, confirmó el deceso y dijo que el presidente Gabriel Boric dispuso funeral de Estado y duelo nacional. No se han dado a conocer más detalles sobre el accidente.

Tohá informó que tres personas sobrevivieron al accidente.

Piñera, de tendencia de centro-derecha, gobernó en dos periodos. En el primero, de 2010 a 2014, tuvo que asumir la reconstrucción de un terremoto de 8.8 en la escala de Richter y posterior tsunami que dejó 525 muertos al sur del país.

En su segundo mandato, de 2018 a 2022, enfrentó las masivas movilizaciones de los chilenos en un estallido social que condujo a dos intentos fallidos para reemplazar la Constitución vigente, heredada de la dictadura de Augusto Pinochet.

Ante la noticia de su fallecimiento, líderes políticos de otros países enviaron mensajes de condolencias.

Desde México, el expresidente Felipe Calderón escribió en X: "Me duele profundamente saber de la muerte de mi amigo Sebastián Piñera. Su familia pierde a un esposo y padre ejemplar. Chile, a uno de sus mejores presidentes. La democracia, a un combatiente. Latinoamérica, a un gran líder y economista sin par. Abrazo a su familia y a los chilenos".

Asimismo, la canciller Alicia Bárcena lamentó el deceso y envió "las más sinceras condolencias a su familia, amigos y a todo Chile en momentos ya difíciles".

Los presidentes de Argentina y Brasil, Javier Milei y Luiz Inácio Lula da Silva, enviaron mensajes. Milei lamentó "profundamente su fallecimiento" y envió "condolencias en nombre del pueblo argentino"; Lula, en tanto, escribió en X: "Muy triste que haya fallecido tan abruptamente. Mi más sentido pésame".